

Boletín de prensa N°70

Construcción del colegio Lombardía beneficiará a 520 estudiantes de Suba

- *La Alcaldesa Claudia López visitó las obras de construcción de la Institución Educativa Distrital Lombardía, un proyecto de infraestructura que tendrá una inversión superior a los 20 mil millones de pesos.*
- *El colegio recibirá 520 estudiantes en jornada única y la culminación de las obras está proyectada para el segundo semestre del 2021.*

Las obras del **Colegio Lombardía** hacen parte de los **35 colegios** que va a entregar la administración de la alcaldesa Claudia López a lo largo del cuatrenio. Se trata de un proyecto de infraestructura educativa **construido en un lote nuevo** que **aumentará la oferta de cupos** en el noroccidente de la ciudad.

Esta Institución Educativa Distrital recibirá a **520 estudiantes de la localidad de Suba** que disfrutarán de **jornada única** y contarán con los espacios adecuados para su desarrollo integral.

En el primer bloque se encontrarán cuatro aulas de clase convencionales para la **primera infancia**, cinco aulas de **básica primaria** y cinco aulas de **básica secundaria**. El segundo bloque tendrá un sótano donde estarán ubicados los cuartos técnicos, cuarto de equipos de bombeo, subestación, planta eléctrica y los parqueaderos.

La **cocina escolar** y el **aula múltiple**, en la que también estará el **comedor escolar**, se podrán encontrar en la primera planta. En el segundo bloque estarán ubicadas las **aulas especializadas** de informática, tecnología, el taller de danzas y música. En la zona interna el colegio se construirá una **cancha múltiple** para la práctica de actividades deportivas.

Durante el recorrido, la alcaldesa Claudia López indicó que en Bogotá todas las niñas, niños y jóvenes tienen derecho a una educación digna y para ello es fundamental que tengan acceso a los mejores colegios, con salones de clase dotados, parques, laboratorios, canchas y espacios verdes en los que puedan aprender y ser felices.

“La Alcaldía de Bogotá le cumple a la ciudad, por eso **estamos trabajando a toda máquina** para entregar en la presente administración 35 colegios. El Colegio Lombardía, cuya obra comenzamos este año, será uno de estos colegios que permitirá avanzar en jornada única y educación de calidad en la localidad de Suba”, señaló la mandataria.

Hasta el momento el proyecto tiene un **avance del 9,33%** y está generando **180 empleos** entre directos e indirectos, contribuyendo al **plan de reactivación económica** de la ciudad a raíz de la emergencia por covid – 19.

El valor total de la obra será de **20,4 mil millones de pesos**, incluyendo la construcción, interventoría y dotaciones. Se estima que en el **segundo semestre de 2021** este colegio sea entregado a la comunidad de la UPZ 27 de la localidad de Suba.

“Un propósito fundamental de esta administración es mejorar las condiciones de acceso y permanencia con equidad en la educación pública. Queremos que la **educación esté en primer lugar**, y para ello debemos mejorar la infraestructura y dotación de nuestros colegios públicos”, indicó Carlos Alberto Reverón, subsecretario de Acceso y Permanencia de la Secretaría de Educación.

Cabe recordar que la alcaldía de Claudia López destinó un presupuesto de **1.6 billones de pesos** para infraestructura educativa, que serán invertidos en las **construcciones de colegios nuevos, ampliación de colegios ya existentes y mejoramiento del 100%** de las sedes que lo requieran.

Los **35 colegios** que entregará la presente Administración en el cuatrienio beneficiarán a cerca de **37 mil estudiantes** con mejores espacios para la transformación pedagógica, la implementación del preescolar de tres grados y el avance de la jornada única en la ciudad, y serán fundamentales para la reactivación económica de la ciudad, puesto que **involucran cerca de 5 mil empleos**.

A esto se suman los **mejoramientos en las más de 700 sedes educativas que tiene el Distrito**, que beneficiarán a todos los estudiantes.

¡La educación en primer lugar!

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DEL DISTRITO

Oficina Asesora de Comunicación y Prensa
3241000 Ext. 1311 /1309

Elaboró: Ángel Andrés Aguilar Forero
Bogotá D.C., 14 de octubre de 2020